
Vereador: Marcelo Fernandes de Oliveira

61,06         Valor Total de Diárias 700,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

01 a 
02/06/22

Nesta data estive no 37° Congresso Mineiro de Municípios – Governança e 
desenvolvimento em foco nas gestões municipais, realizado no Expominas. Uma 
oportunidade única para aprimorar, buscar mais conhecimentos em temas 
relevantes para o desempenho do trabalho legislativo em prol do município de 
Formiga.
Também participaram do evento os vereadores: Luis Carlos Tocão, Osânia Silva, 
Flávio Martins, Juarez Carvalho e os servidores: Matheus Afonso de faria, 
Mariana Fátima Souza, Marislene Daniela Trindade, Luciene Morais Teixeira, 
Gislene Maria Pinto.
Tema das palestras: 
CREDENCIAMENTO E ABERTURA – 01/06 09:00
FÓRUM DE COMUNICAÇÃO 01/06 14:00 - 01/06 18:00 – NORTE 
PAINEL COM OS PRÉ-CANDIDATOS AO GOVERNO DE MINAS GERAIS 02/06 
09:00 - 02/06 12:00 – PALCO MINAS GERAIS.
V SEMINÁRIO DE GOVERNANÇA PÚBLICA MUNICIPAL - EDIÇÃO MINAS 
GERAIS 02/06 14:00 - 02/06 18:00 – AUDITÓRIO LIBERDADE.

Belo Horizonte           13,60 445
05:49 (01) - 
18:55 (02)

Focus 280,00

01 a 
02/06/22

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo os vereadores Marcelo Fernandes de Oliveira, Juarez Eufrásio de 
Carvalho, e seu Assessor Parlamentar Matheus Afonso de Faria para 
participarem do 37º Congresso Mineiro de Municípios.

Belo Horizonte                -   445
05:49 (01) - 
18:55 (02)

Focus 95,00

09/06/22

Estive no DNIT-MG para uma reunião agendada com o Superintendente Regional 
do DNIT no estado de Minas Gerais, Luiz Carlos Magalhães Guerra, 
acompanhado pelo meu assessor Marcelo Ramos, para tratar de assuntos 
relacionados à rodovia BR-354.
A reunião foi intermediada pelo deputado Estadual Antônio Carlos Andrade 
atendendo ao meu pedido, onde foi protocolado o ofício nº 17/2022, solicitando 
melhorias na sinalização, duplicação, recapeamento e tapa buracos, além da 
recuperação de pontos da estrada onde houveram desmoronamento. 
De maneira remota, o prefeito Eugênio Vilela também participou da reunião, 
reivindicando melhorias de extrema importância. 

Belo Horizonte           27,20 419
05:45 - 
15:39

Focus 140,00

Valor Total de Pedágios



09/06/22

Assessor Parlamentar Marcelo Pereira Ramos , esteve no DNIT-MG para uma 
reunião agendada com o Superintendente Regional do DNIT no estado de Minas 
Gerais, Luiz Carlos Magalhães Guerra, acompanhando o vereador Marcelo 
Fernandes, para tratar de assuntos relacionados à rodovia BR-354.A reunião foi 
intermediada pelo deputado Estadual Antônio Carlos Andrade atendendo ao 
pedido do vereador, onde foi protocolado o ofício nº 17/2022, solicitando 
melhorias na sinalização, duplicação, recapeamento e tapa buracos, além da 
recuperação de pontos da estrada onde houveram desmoronamento. 
De maneira remota, o prefeito Eugênio Vilela também participou da reunião, 
reivindicando melhorias de extrema importância. 

Belo Horizonte                -   419
05:45 - 
15:39

Focus 95,00

09/06/22
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Marcelo Fernandes de Oliveira juntamente com o 
Assessor Parlamentar Marcelo Pereira Ramos até o DNIT.

Belo Horizonte                -   419
05:45 - 
15:39

Focus 95,00

20/06/22

Estive na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, para participar de uma 
importante Audiência Pública, e debater com a Agência Nacional das Águas a 
mudança da outorga dos Lagos de Furnas e Peixoto para que seja garantido o 
cumprimento da Emenda à Constituição do Estado nº 106, de 4/12/2020.
Também participaram da audiência os vereadores Juarez Carvalho, Luiz Carlos 
Tocão, Flávio Martins, Flávio Couto, Osânia Silva, Cabo Cunha e Luciano do Gás, 
além dos assessores Marcelo Ramos e Luciene Teixeira. 

Belo Horizonte           10,13 415
11:00 - 
22:34

Focus 140,00

20/06/22

Assessor Parlamentar Marcelo Pereira Ramos , esteve na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais, acompanhando o vereador Marcelo Fernandes, para 
participar de uma importante Audiência Pública, e debater com a Agência 
Nacional das Águas a mudança da outorga dos Lagos de Furnas e Peixoto para 
que seja garantido o cumprimento da Emenda à Constituição do Estado nº 106, 
de 4/12/2020.
Também participaram da audiência os vereadores Marcelo Fernandes, Juarez 
Carvalho, Luiz Carlos Tocão, Flávio Martins, Flávio Couto, Osânia Silva, Cabo 
Cunha e Luciano do Gás, além da assessora Luciene Teixeira. 

Belo Horizonte          10,13 414
11:00 - 
22:50

Uno - 
OQR8F21 

95,00

20/06/22
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo os vereadores Marcelo Fernandes de Oliveira, Juarez Eufrásio de 
Carvalho e Flávio Santos do Couto até a Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   415
11:00 - 
22:34

Focus 95,00



22/06/22

Viagem a Córrego Fundo juntamente com os vereadores Juarez Eufrásio de 
Carvalho e Flávio Santos do Couto e a servidora Mariana Fátima Souza até a 
Câmara Municipal, para visita a construção da sede do legislativo de Córrego 
Fundo e troca de informações a respeito do processo de construção, tendo em 
vista que a Câmara Municipal de Formiga está com o mesmo objetivo de 
construir sua sede própria. 

Córrego Fundo                -   33
13:52 - 
16:43

Focus               -   

22/06/22

Assessor Parlamentar, Marcelo Pereira Ramos  em viagem a Córrego Fundo  
juntamente com os servidores, Marco Aurélio Almeida e Assessor Jurídico Marco 
Aurélio Valladão, para visita a construção da sede do legislativo de Córrego 
Fundo e troca de informações a respeito do processo de construção, tendo em 
vista que a Câmara Municipal de Formiga está com o mesmo objetivo de 
construir sua sede própria. 

Córrego Fundo                -   34
13:52 - 
16:45

Uno - 8596               -   

23/06/22

Estive no gabinete do Deputado Estadual Antônio Carlos Andrade, para 
encaminhar demandas do município, visando a indicação de recursos para 
melhorias em nosso município. Protocolei o Ofício 18/2022 que solicita ao 
deputado que intermedeie junto à secretaria competente o envio de 
equipamentos que permitirão maior fluidez e segurança para nossas estradas 
rurais.
Fui acompanhado pelo Diretor de Esportes de Formiga, Célio Pacheco, que levou 
demandas do esporte formiguense.
Após o término da reunião, retornamos à Formiga.

Belo Horizonte           30,40 429
06:45 - 
18:08

Focus 140,00

23/06/22
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Marcelo Fernandes de Oliveira juntamente com o Diretor 
de Esportes do Município Célio Pacheco até a Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   429
06:45 - 
18:08

Focus 95,00


